



Le Ping Aura fait son show à l'Arténium

Après les Finales Régionales Vétérans les 14 et 15 janvier 2023, le 3^è tour de national 1 du Critérium fédéral du 27 au 29/01/23, c'est au tour des meilleurs joueurs de la ligue AURA de disputer les titres des catégories benjamins (es) à seniors messieurs et dames à Ceyrat

Ce sont donc les Finales individuelles de la Ligue Aura que les clubs de TT Castepontin et PPC Orléat organisent dans cet écrin du tennis de table régional

Je sais pouvoir compter sur une d'équipe soudée emmenée par Didier Berge et Dorian Deneuille, les Présidents des clubs.

Je sais aussi compter sur une table d'arbitrage expérimentée et des arbitres investis pour que les parties se déroulent dans les règles et sous un esprit de sportivité qui prédominera

Je suis donc certain que les joueurs (ses) offriront un spectacle de qualité à tous les spectateurs que j'espère nombreux à pouvoir en profiter.

Je souhaite à l'ensemble des participants (arbitres, juges-arbitres, joueurs (ses) et capitaines) de belles finales et bonne chance à tous les participants (es).

Encore un grand merci à l'équipe des bénévoles, les arbitres et juges-arbitres sans oublier Clermont Auvergne Métropole pour la mise à disposition des installations sportives et du personnel.

Jean- Luc GUILLOT
Président Ligue AURA TT,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jean-Luc Guillot', written over a horizontal line.